



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHNHEIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V.

Juni 2008

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52

Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Siedlergemeinschaft

„Am großen Sand“ Mainz-Gonsenheim

Am 23. Februar 2008 fand im Gasthaus „Zur Krimm“ in Mainz-Gonsenheim die diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Die Veranstaltung begann um 18.45 mit der Begrüßung des I. Vorsitzenden Franz Worf, der dann die Totenehrung der verstorbenen Mitglieder vornahm. Anschließend hat er einen Rückblick auf die Tätigkeiten der letzten 3 Jahre gehalten. Die Schatzmeisterin, Frau Hannelore Groß gab alle Ein- und Ausgaben des Jahres 2007 bekannt und schloss mit einer positiven Bilanz. Die Kassenprüferinnen Frau Mathilde Moster und Frau Regina Giloy bescheinigten eine besonders sorgfältige und korrekte Kassenführung. Sie empfahlen, den Vorstand zu entlasten. Dem Vorstand wurde die Entlastung einstimmig erteilt. Für die anstehende Wahl des gesamten Vorstandes fungierte Herr Christoph Datz als Wahlleiter (Beisitzer des Kreises) in Vertretung des erkrankten I. Kreisvorsitzenden Erhard Schwarzer.

Die Wahlen ergaben:

1. Vorsitzender: **Franz Worf**
 2. Vorsitzender: **Manfred Becker**
- Schatzmeisterin: **Hannelore Groß**
Schriftführerin: **Gisela Worf**
Beisitzer: **Lissi Datz, Rolf Giloy, Helmut Gutzeit**

Kassenprüfer: **Anneliese Späth, Helmut Weigt**
Franz Worf bedankte sich für seine Wiederwahl und das Vertrauen, das ihm die Siedlergemeinschaft schon über Jahre entgegenbringt. Außerdem bedankte er sich bei den beiden ausscheidenden Kassenprüferinnen. Er wünschte dem neu gewählten Vorstand eine weitere harmonische Zusammenarbeit. Das große Ziel der SGM steht im kommenden Jahr 2009 am 25. April an. Die Siedlung feiert an diesem Tag ihr 75-jähriges Bestehen.

Gisela Worf, Schriftführerin

Siedlergemeinschaft Mayen

Jahreshauptversammlung 06. 04. 2008
Neuer 1. Vorsitzenden wurde **Rudi Heller**, bisher stellv. Geschäftsführer und Internetbeauftragter. Im Übrigen wurde der weitere Vorstand wieder gewählt bzw. um 3 Personen ergänzt. Rüdiger Krämer, seit 15 Jahren 1. Vorsitzender wurde mit DSB-Nadel in Gold mit Kranz ausgezeichnet und zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Mit ihm ebenfalls der seit über 25 Jahren im Vorstand tätige Toni Runk.

Das ebenfalls anwesende, langjährige Siedlermitglied „Oberbürgermeister Laux“ gratulierte den beiden ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern ebenso wie weiteren Siedlern, für 50, 40 u. 25 jährige Mitgliedschaft, und den 5 Frauen die sich langjährig beim Sommerfest verdient gemacht haben und von Rüdiger Krämer mit einem Blumenstrauß bedacht wurden.

Die Kassenlage wurde dargelegt, für gut befunden und der Vorstand mit der weiteren erfolgreichen Vereinsführung beauftragt.

F. J. Müller, Geschäftsführer

Siedlergemeinschaft Wittlich

Der erste Vorsitzende Horst Kirsch konnte 71 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung im Jugendheim St. Bernhard begrüßen.

Auf der Tagesordnung standen außer Rückblick, Vorschau, Kassensturz ein Referat über Pflege „Garten und Rosen“.

Die Entscheidung die zukünftigen Siedlerfeste im Wechsel Geifen und Weilersiedlung zu veranstalten, oder nur Weilersiedlung. Die Abstimmung über das Siedlerfest ging zu Gunsten der Weilersiedlung aus, 67 stimmten mit ja, 3 gegen und eine Enthaltung. Also in Zukunft bleibt das Siedlerfest in der Weilersiedlung. Dann standen noch einige Ehrungen auf der Tagesordnung.

Für 50-jährige und 40-jährige Mitgliedschaft wurde je ein Mitglied und für 25 jährige Mitgliedschaft 18 Mitglieder geehrt.

Der erste Vorsitzende bedankte sich bei den Mitgliedern für das erfolgreiche vergangene Jahr und wünschte ein mindestens genau so gutes oder besseres neues. Sein Motto: „Packen wir’s an“.

Franz-Karl Mussweiler, Schriftführer

Siedlergemeinschaft Andernach

Bei der jährlichen Mitgliederversammlung im vollbesetzten Gastraum des Hotels Stadion wurde zunächst der zehner verstorbenen Mitglieder gedacht.

Danach konnte der Vorsitzende Roland Walther insbesondere den Kreisvorsitzenden Dieter Wittig, die anwesenden Ehrenmitglieder und die erstmals teilnehmenden Mitglieder begrüßen. In einem umfangreichen Tätigkeitsbericht ließ der Vorsitzende ein ereignisreiches Jahr Revue passieren. Roland Walther erinnerte an die durchgeführten Stammtische, u. a. mit Referaten von Oberbürgermeister Achim Hütten und dem Energiereferenten der Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz Hans Weinreuter. Als Höhepunkte des Vereinslebens wurden registriert: der Siedlerkarneval, die Gartenbedarfsaktion, eine Frühlingwanderung, die Radtour, das Sommerfest und der Jahresausflug an die Lahn. In acht Vorstandssitzungen wurden die Veranstaltungen vor- und nachbereitet und die laufenden Geschäfte erledigt.

Die Mitgliederentwicklung ist weiter erfreulich. Weitere 30 Neuaufnahmen sind zu verzeichnen, so dass jetzt 278 Mitgliedsfamilien der Gemeinschaft von Haus- und Wohneigentümern angehören. Der Schatzmeister Wolfgang Remer gab einen anschaulichen Kassenbericht, in dem sich auch die vielfältigen Aktivitäten in Kosten und Nutzen widerspiegelten. Für die Kassenprüfer bescheinigte Hans Scheffner tadellose Kassen-

Konten- und Belegführung und stellte den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstandes. Diesem Antrag wurde von der Versammlung einstimmig entsprochen.

Nach kurzer Diskussion wurde der Vorstand beauftragt, ab 2009 die runden Geburtstage ab 75. und entsprechende Jubiläen wieder im monatlichen Verbandsmagazin zu veröffentlichen. Bei Widerruf wird dem Wunsch des Mitglieds entsprochen. Weitere Themen in der Aussprache waren die Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung im Bereich Schillerring und eine geplante Aktion zur Mitgliederbefragung über die weitere Optimierung der Betreuung unserer Mitglieder.

Mit einem Dank an alle Ehrenamtlichen, die sich um Gemeinschaft und Nachbarschaft verdient gemacht haben, schloss der Vorsitzende die Versammlung und wünschte allen ein gutes Jahr in Haus und Garten.

Helga Walther, Schriftführerin

WIR GRATULIEREN

zur Diamantenen Hochzeit

Margarethe und Wilhelm Wirsch Weißenthurm
Charlotte und Fritz Sühs Stadecken-Elsheim

zur Goldenen Hochzeit

Gudrun und Hans Schmerler Ko-Karthause
Christel und Fritz Boller Stadecken-Elsheim

zum 75. Geburtstag:

Hr. Herbert Scholl Weißenthurm
Hr. Rudi Geisen Weißenthurm
Fr. Gerda Bender Idar-Oberstein 1
Fr. Else Galle Idar-Oberstein 1
Hr. Hans Kessel Nackenheim
Fr. Hildegard Adler Neustadt (W)

zum 80. Geburtstag:

Fr. Adele Krämer Mayen
Hr. Heinrich Dieninghoff Ko-Karthause
Fr. Frieda Thiel Idar-Oberstein 1
Fr. Judith Munz Mz-Weisenau
Fr. Elfried Boos Mz-Weisenau

zum 85. Geburtstag:

Fr. Anneliese Mildenerger Idar-Oberstein 1
Hr. Heinz Milferstedt Kirm
Fr. Anneliese Weyerhäuser Stadecken-Elsheim

zum 91. Geburtstag

Fr. Elisabeth Devinast Mz-Weisenau

WIR TRAUERN UM:

Fr. Andrea Brühl Wissen
Hr. Hans Bläser Mayen
Hr. Gerhard Pohl Andernach
Fr. Else Lapus Kirm
Fr. Berta Frank Mz-Mombach
Hr. Werner Glesser Mz-Mombach
Hr. Josef Geiger Neustadt (W)

Ehre ihren Andenken

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Herr Lothar Kohl, Weserstraße 8, 67574 Osthofen
Tel.: (06242) 78 37, Fax: (06242) 91 17 79,
e-Mail: Lothar.Kohl@superkabel.de